

Informa Staffan de Mistura al Consejo de Seguridad de la ONU sobre diálogo intersirio



La Habana, 26 feb (RHC) El enviado especial de la Organización de Naciones Unidas para Siria, Staffan de Mistura, informa este viernes al Consejo de Seguridad de ese organismo internacional sobre sus gestiones para reanudar el diálogo entre el Gobierno y los opositores.

De Mistura adelantó la víspera que hoy anunciará la fecha de la reanudación de las pláticas entre las partes en conflicto, en aras de encontrar una solución para la crisis próxima a entrar en su sexto año.

Después de su presentación al Consejo, el representante sirio ante la ONU ofrecerá una rueda de prensa en Ginebra, donde deben reanudarse las pláticas interrumpidas el 3 de febrero, bajo el argumento de la falta de condiciones para su éxito.

El reciente anuncio del secretario norteamericano de Estado, John Kerry, y del canciller ruso, Serguei Lavrov, sobre los términos para el alto el fuego previsto a partir de mañana, abre nuevas esperanzas para el diálogo llamado Ginebra III, en alusión a anteriores intentos de encontrar en esa ciudad suiza una salida del conflicto.

Hoy se reúne en Ginebra la fuerza de tarea creada por el Grupo para abordar detalles de la entrada en vigor del cese de las hostilidades en Siria, donde la crisis derivada de la búsqueda por occidente y sus aliados regionales de un cambio de régimen es responsable de más de 250 mil muertos y 11 millones de desplazados. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85413-informa-staffan-de-mistura-al-consejo-de-seguridad-de-la-onu-sobre-dialogo-intersirio>



Radio Habana Cuba